
海安中专召开教诊改专题调研反馈会 

9月 11日下午，海安中专在图文信息大楼二楼报告厅召开课堂

教学诊断性听课暨校本教研专题调研反馈会。南通市教科院职教研究

室教研员沈敏敏来校进行专题调研反馈报告，海安中专党委委员、副

校长韩春宏到会讲话，全校所有教师出席会议。 

 
本次会议的目的是就上学期 5月 24～26日南通市教科院组织相

关专家调研学校开展的课堂教学暨校本教研工作进行评价反馈，全面

诊断学校课堂教学暨校本教研活动现状，总结经验，反思问题，不断

提升广大教师的教学、教研能力。 



 

 

沈敏敏教研员代表市调研组首先对学校的教学及校本教研活动

给予了充分的肯定，她指出，在调研活动中，海安中专的学生展现了

良好的中职生职业素养，礼貌待人，课堂氛围积极向上；教师教学活

动准备充分，教学基本功扎实，教学目标达成度高，具备创新意识。

同时也指出了学校课堂教学质量仍有一定的提升空间，校本教研工作

还需更加聚焦主题等问题，并针对问题提出了后期建议。最后她希望

学校将已形成的良好局面以及相关的经验做法继续坚持下去，形成教

育教学工作规范化运行的长效机制，营造课堂质量提升的浓厚氛围，

让学校高质量课堂建设迈向常态化。 



 

 

策应南通市教科院对学校教诊改工作后期建议要求，韩春宏副校

长通报了开学初教学常规检查情况，对新学期技能教学提出要求，部

署了教科研主要工作。他要求全体教师认真领会反馈报告精神，对照

教学诊断标准，查摆问题，解决问题，全面提升学校课堂教学和校本

教研质量。 

 



 

会议由科研处沈志美主任主持。他表示，这次教科院的问诊把

脉，是给我们指点迷津，指明方向，指出路径。他指出教诊改工作

贵在坚持，重在落实，要做到知、情、意、行的统一。 
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